

Sancti Spíritus retrocede a Fase I de la etapa de recuperación

Última actualización: Domingo, 07 Marzo 2021 10:44

Visto: 885

El Grupo Técnico Nacional decidió pasar a la provincia de Sancti Spíritus a la de Recuperación en la Fase I, la decisión toma en cuenta la compleja situación epidemiológica del territorio según consideró el grupo temporal de trabajo para la prevención y control del nuevo coronavirus, encabezado por el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, por el segundo secretario del Comité Central del Partido Comunista, José Ramón Machado Ventura, y por el Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz



El Grupo Técnico Nacional decidió pasar a la provincia de Sancti Spíritus a la de Recuperación en la Fase I, debido a que el territorio ha mostrado en los últimos quince días una tasa de incidencia de 57,69 por cada 100 000 habitantes, en un comportamiento de incremento de la transmisión.

El municipio Sancti Spíritus pasa a la Etapa Epidémica en la Fase de Transmisión Autóctona Limitada; y a esa misma clasificación se suman Cabaiguán, Jatibonico, Trinidad, y Yaguajay, según trascendió durante la reunión del Grupo Temporal de Trabajo del Gobierno para el control de la epidemia

Esta situación es tema de análisis también del Grupo Temporal de

Trabajo de la Provincia, donde a partir de los indicadores de crecimiento de los casos positivos la gobernadora Teresita Romero precisó que urge potenciar las pesquisas en todos los municipios y con énfasis en aquellos donde aparecen focos con alta trasmisibilidad.

En videoconferencia con los ocho municipios, ese órgano gubernamental profundizó en la complicada situación epidemiológica reportada por la provincia, que suma 1 100 confirmados luego del primer rebrote del SARS-CoV-2 en septiembre pasado, y registra una tasa de incidencia de 63.96 casos por 100 000 habitantes en los últimos 15 días.

Durante el análisis, se expusieron ejemplos de personas contagiadas con el coronavirus debido a la celebración de fiestas familiares, hecho que transgrede lo establecido. La indisciplina sigue siendo aliada de la Covid-19 en Sancti Spíritus y a ello se le debe poner freno para evitar situaciones más complicadas

Este fin de semana, tres provincias del país y catorce municipios retroceden en sus indicadores en el control de la epidemia, así lo informó este sábado el viceprimer ministro, Roberto Morales Ojeda, durante la reunión del Grupo Temporal de Trabajo para la Prevención y Control de la COVID-19.

Al cierre del 6 de marzo se reportaron 858 nuevos casos con la Covid-19 y cuatro fallecidos, con esas cifras, el país llega a 55 mil 693 diagnosticados con la enfermedad y 348 decesos desde el 11 de marzo de 2020, a causa del coronavirus SARS-CoV-2. En conferencia de prensa, el director nacional de Epidemiología, Francisco Durán, puntualizó que permanecen ingresados 23 mil 347 personas, cuatro mil 121 sospechosos, 14 mil 716 en vigilancia y cuatro mil 510 aún activos con el virus. Más de 20 laboratorios de biología molecular de la isla analizaron 18 mil 570 PCR en tiempo real para la detección del virus SARS-CoV-2. De esta forma se acumulan dos millones 519 mil 444 pruebas realizadas.